



La Direction des Hôpitaux de Chartres a décidé de faire payer son parking aux visiteurs et aux patients.

Que ce soit pour une urgence, une simple consultation, un examen, rendre visite ou veiller un proche, les usagers devront s'acquitter d'une contribution financière pour stationner.

De plus, quand on connaît le temps d'attente aux urgences, ou en consultation et même avec RDV, dû au fait, de la très lourde charge de travail des professionnels de ces unités de soins, on imagine que le prix à payer pour stationner afin d'accéder aux soins ne sera pas négligeable, d'autant plus qu'il s'agira de remplir les caisses d'une société privée qui aura été choisie par la Direction du Centre Hospitalier de Chartres.!

Alors, agissons ensemble pour maintenir la gratuité du parking pour tous en signant cette pétition !

